

Iglesias de Atlixco cambiarán la forma de impartir la ceniza por Covid-19

16 de Febrero de 2021

Uno de los días en el que más asiste la gente al templo, por lo que en este año y debido a la pandemia, se tomarán todas las medidas sanitarias adecuadas.

Atlixco, Puebla. Debido a la pandemia a causa del coronavirus, la iglesia católica cambiará la forma de impartir la ceniza, fecha, con la que da inicio la cuaresma, una de las celebraciones litúrgicas más importante en México para la religión católica, así lo dio a conocer el párroco Fray Horacio Flores Guadarrama rector del templo de Santa Cecilia del municipio.

El párroco explicó que el miércoles de ceniza es uno de los días en el que más asiste la gente al templo, por lo que en este año y debido a la pandemia, se tomarán todas las medidas sanitarias adecuadas para brindar una mayor seguridad a todos los fieles que asistan.

“Tomaremos todas las medidas sanitarias adecuadas, por consiguiente, en la entrada les colocaremos gel, tomaremos la temperatura y todos tendrán que aportar su cubrebocas en todo momento”, explicó.

Asimismo, dijo que la ceniza se bendecirá en la primera misa impartida en esta parroquia con el rito aprobado, para posteriormente la puedan recibir los habitantes.

“En la primera misa del miércoles, se bendecirá la ceniza con el rito apropiado, hay que bendecir la ceniza para posteriormente imponer”, mencionó.

“El señor arzobispo don Víctor Sánchez Espinosa, nos ha manifestado que la ceniza no se haga como se hacía tradicionalmente, de imponer en la frente con una cruz, sino simplemente ahora este año por la pandemia cada uno se va imponer la ceniza, toma un poquito y la pone en su frente; en este año solo se impartirá la ceniza a personas mayores, niños no”, dijo.

En este sentido, Fray Horacio comentó que la personas que no puedan acudir a recibir la imposición, que reafirma su fe con la religión, podrá pedir a sus familiares que se la lleven hasta su casa.

“Los fieles que no puedan asistir, tendrán que traer un papel, para darles la ceniza para que se lo pongan a sus familiares”, apuntó.

Finalmente, el párroco exhortó a todos los feligreses a que acudan a ponerse ceniza, cumpliendo con todas las medidas sanitarias